

„BLÜHENDES UND SUMMENDES SULMTAL“



Das Sulmtal blüht auf! Naturschutzbund verschenkt tausende Wildblumen in Töpfen! Viele Blumen, viele Bienen, mehr Schmetterlinge!

Unsere Honigbienen und mehr als 600 Wildbienenarten finden immer weniger Wiesenblumen. Unsere Wiesen verarmen. Der Steirische Naturschutzbund verteilt daher zu seinem 60-jährigen Bestehen, 60.000 Blumentöpfe mit Wildblumen. Rund 25 prächtige Wildblumenarten, die vor Jahren noch häufig vorkamen, sollen an geeigneten Standorten ausgebracht werden und diesen Sommer in voller Blütenpracht erstrahlen.

Die Wegwarte, die Acker-Glockenblume, die Felsennelke, das Echte Eisenkraut etc. Die Pflanzen können an geeigneten Standorten – eher trockene Standorte, an Wegrändern, im Vorfeld von Hecken aber auch inmitten von Mähresen ausgepflanzt werden – sofern sie nur maximal ein bis zwei Mal im Sommer mitgemäht werden. Der Naturschutzbund erhofft sich, dass Wildblumen nach dem Blühen Samen abwerfen können und sich so in den nächsten Jahren regional ausbreiten.



Viele Blumen, viele Bienen, mehr Schmetterlinge!